

Gens de mer et de lagunes

Dossier de la rédaction de H2o
August 2022

Pour une vulgarisation des filières pêche et cultures marines

Le Syndicat mixte du bassin de Thau (SMBT) porte et anime depuis 2017 le programme européen DLAL (Développement local par les acteurs locaux) du Fonds européen pour les affaires maritimes et la pêche. L'ambition de ce programme est d'accompagner les initiatives des filières pêche et cultures marines sur les communes de Sainte Agnès, Agropolis Méditerranée et Hérault Méditerranée, autour d'une stratégie définie par les acteurs locaux eux-mêmes. Parmi les grands objectifs à relever figurent la valorisation des produits, l'innovation en termes de techniques ou de gestion, la communication et la formation. Cela fait en décembre 2021, ce programme DLAL a financé la réalisation de 37 projets en 5 ans. Afin de mieux faire connaître la place des filières pêche et cultures marines au cœur des territoires littoraux, le SMBT s'est associé au Grand Narbonne et au PETR Vidourle Camargue pour réaliser 3 magazines destinés au grand public. Intégrant des cartes, des illustrations sur les techniques mobilisées, des photos et des textes journalistiques, ces livrets proposent des informations à l'échelle de l'Occitanie et déclinent les spécificités locales.

Gens de mer et de lagunes